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ABERTURA

Aos 09 dias do mês de março do ano de dois mil e vinte dois, às treze horas e 30 minutos, reuniu-

se, por meio de videoconferência, o Colegiado do Curso de Biotecnologia do Campus Avançado

Lucas do Rio Verde, sob a presidência do professor Reginaldo Vicente Ribeiro, para a 33ª reunião,

em caráter ordinário.

PAUTA

1. Análise e aprovação da Ata de n. 32. 

2. Informe. 

3. Apresentação de plano de ação da coordenação de curso para 2022. 

4. Orientações para trocas de aulas. 

5. Proposta de oferta de nivelamento e acessibilidade pedagógica em formato remoto. 



6. AVA moodle IFMT. 

1 - Informes gerais

Jus fica va de ausência: João Vicente Neto, Solange Arnoldt Berto , Wiliana Mendes dos Santos, William

Pietro de Souza.

Agradecimento ao professor Tiago Oliveira pela redação das atas no período de 2021/2. A servidora

Solange Arnoldt Bertotti exercerá as atividades de secretariado no período atual (2022/1). 

Agradecimento à professora Sandra Sa ko Matsuda pelas a vidades de docência realizadas no Campus

Avançado Lucas do Rio Verde durante seu contrato. Sandra mostrou-se muito competente, ministrando

com destreza diversos componentes curriculares e executando o Curso de Formação Inicial e Con nuada

para Professores do Ensino Fundamental - "Atualização em Ciências da Natureza com ênfase em Biologia".

O colegiado deseja que Sandra tenha muito sucesso em sua nova jornada. 

2 - Ordem do Dia

1. Análise e aprovação da Ata de n. 32. 1. Análise e aprovação da Ata de n. 32. A ata foi aprovada sem alterações. 2. Informe.2. Informe.  Reginaldo informou

que os novos discentes representantes no Colegiado são Sabrina e Kauan (do 3º período), mas os mesmos

não encontravam-se presentes na reunião. Foi reforçada a importância do acesso diário ao SUAP, e a

observação de documentos que necessitam de atenção (revisão, assinatura, leitura, compar lhamento,

etc.). Foi discu do sobre a reunião do Departamento de Regulação, Supervisão e Acompanhamento de

Avaliação de Cursos (DRAC) prevista para o dia 16 e 17 de março, que que os membros da DRAC se

reunião com a gestão do Campus, com os Coordenador do Curso de Bacharelado em Biotecnologia, com a

Comissão Própria de Avaliação (CPA), com o Núcleo Docente Estruturante (NDE) e com o Colegiado do

curso. Reginaldo verificou a possibilidade da par cipação dos membros do NDE nos horários agendados

para a visita da DRAC. Posteriormente, agradeceu a equipe do NDE que vêm trabalhando com a

organização das evidências e descrição dos indicadores de avaliação. Em um segundo momento foi

reforçada a importância das a vidades de visitas técnicas e de campo, como a vidade interdisciplinar. Foi

reiterado que tais visitas podem ser agendadas previamente em link compar lhado com o colegiado

(https://docs.google.com/spreadsheets/d/1qYyWyntLYBrPJbBJkvRM8eX24eGGfWZRcIMgh-TcrZE/edit#gid=1810484312) e com comunicação à

Coordenação de Curso que verificará a possibilidade desta a vidade (orçamento, recurso e disponibilidade

da empresa nas datas previstas). Em seguida, foi reforçada a necessidade de atualização da pasta

funcional (https://drive.google.com/drive/u/0/folders/1xsSYhV3g4BjPm48nIZcEnA3I69b-AXm_), onde se deve disponibilizar os

comprovantes de formação inicial e con nuada, experiências profissionais e produção docente. Foi

comentado sobre o edital interno de pesquisa 01/2022 Interno/IFMT/CALRV, destacando-se que boa parte

dos projetos estão vinculados ao Trabalho de Conclusão de Curso (TCC) dos estudantes. Foi também

comentado sobre o processo sele vo para o programa de monitoria didá ca do curso de Bacharelado em

Biotecnologia, havendo duas bolsas para os componentes curriculares de Biofísica e Engenharia Genética e

duas bolsas para monitor de laboratório (Edital IFMT-LRV n. 02/2022). Por fim foi comentado sobre alguns

editais da PROPES que encontram-se abertos e sobre a possível abertura de um edital da PROEX. Foi

informado que os planos de ensino dos docentes foram avaliados pelo NDE  e que esses deveriam ser

assinados, salvos e disponibilizados no AVA Moodle para que os estudantes pudessem acessá-los. 3.3.

Apresentação de plano de ação da coordenação de curso para 2022. Apresentação de plano de ação da coordenação de curso para 2022. Reginaldo apresentou a tela com o

plano de ação da coordenação de curso, previsto para 2022. Posteriormente relembrou que a

estruturação do Plano de Ação ocorre de forma colabora va, e ressaltou a importância de verificar quais

são as principais metas (e seu grau de prioridade) para o ano atual e propor novas ações para o ano le vo.

Reginaldo compar lhou com os demais membros a estrutura básica do Plano de Ação de 2022.

Posteriormente cada ponto do plano de ação foi discu do com o grupo, assim como sua prioridade e

possibilidades de ação. Dentre os pontos discu dos, destacaram-se as datas previstas para as reuniões

ordinárias. Outro ponto foi a estruturação do site do Curso, que estava aberta para recomendações. Foi

discutido também sobre a possibilidade da incubação de uma empresa júnior no Campus. Os programas de

nivelamento e acessibilidade pedagógica também foram mencionados, e os professores Evandro, Daniel e

Tiago foram congratulados pelo excelente trabalho. Quanto à divulgação cien fica, os professores Wesley

e Camila receberam os cumprimentos pela manutenção da página do Instagram do Curso. Foi mencionado

que os planos de atualização do PPC do curso estão sendo discu dos pelo NDE e que em breve seriam

levados ao Colegiado. Foi reforçada a busca constante por parcerias entre empresas e o Ins tuto; e a

importância do Banco de Talentos para a divulgação de vagas e disponibilização dos currículos dos

estudantes. Quanto às a vidades complementares, foi discu do que seria interessante recomendar que

os estudantes realizassem cerca de 20 horas por semestre, e que tais a vidades fossem diversificadas

(projetos de pesquisa, extensão, par cipação em eventos, etc.). O plano de ação foi aprovado pelo



colegiado. 4. Orientações para trocas de aulas.4. Orientações para trocas de aulas.  Foi comentado que a regulamentação dos documentos de

troca de aula ainda estão sendo elaboradas pela PROEN, e o professor Daniel está par cipando da

comissão responsável pela regulamentação. Segundo informações, os trâmites de trocas de aulas seriam

realizados via SUAP, e a previsão é que esteja regulamentado até julho. 5. Proposta de oferta de5. Proposta de oferta de

nivelamento e acessibilidade pedagógica em formato remoto.nivelamento e acessibilidade pedagógica em formato remoto. No início a matrícula nos programas de

nivelamento e acessibilidade pedagógica acontecia antes do início do período le vo, contudo, devido aos

editais de con nuos de processo sele vo (transferências, no do ENEM, etc.), a matrícula em tais

programas agora se um pouco mais tarde, após o início das aulas, o que foi benéfico para o atendimento

de um maior número de estudantes. A oferta de nivelamento e acessibilidade pedagógica de forma

remota (durante a pandemia) também apresentou resultados posi vos quanto à par cipação massiva dos

alunos. Então, os professores responsáveis por tais programas sugeriram a manutenção desta oferta em

formato remoto, com alguns encontros presenciais caso seja vista a necessidade. O colegiado concordou

com a proposição e recomendou que essa alteração fosse incorporada na atualização do PPC. 6. AVA6. AVA

moodle IFMTmoodle IFMT. Foi relembrado que o "Guia de Estudos"  a ser apresentado aos discentes dos componentes

curriculares com parte da carga horária a distância do curso de Bacharelado em Biotecnologia deveria ser

enviado até a data de 14/03/2022 via e-mail ao NEaD. Ademais, foi reforçado os professores que vessem

interesse em fazer o backup das salas virtuais para o Moodle GFarias , deveriam encaminhar o pedido até o

dia 10/03/2022. Ressaltando que o professores deveriam fazer o backup do an go Moodle e compar lhar

o arquivo pelo google drive (Nomear com disciplina e nome do docente) para que os conteúdos pudessem

ser inseridos na nova plataforma GFarias. Qualquer dúvida quanto à importação de conteúdos e materiais

do AVA anterior para o Moodle GFarias deveria ser sanada com o NEaD. Outro ponte interessante é

manter o contato com os estudantes através do AVA Moodle, e incen var o uso do e-mail ins tucional

para a leitura de arquivos. 

3 – Deliberações e encaminhamentos

- Aprovação do Plano de Ação de 2022 pelo Colegiado;

- Aprovação da oferta de nivelamento e acessibilidade pedagógica em formato remoto, com

ocasionais encontros presenciais;

-  Elaboração de Guias de estudos para componentes com parte da CH ofertada em EaD.

ENCERRAMENTO

Nada mais a constar, eu, Fernanda Karine do Carmo Félix, professora e membro deste

Colegiado, lavrei a presente ata, que segue assinada por mim e pelos demais presentes.
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